
 

LA LOTTA PAGA: FINO AD ORA RUSPE FERME AL 
PARCO DI TRENNO E IN VIA CALDERA GRAZIE ALLA  
MOBILITAZIONE CHE CONTINUA. 

PER LA PRIMA VOLTA EXPO SPA MODIFICA I SUOI 
PROGETTI. MA PER NOI NON È ABBASTANZA. 

MARTEDI’ 11 FEBBRAIO ASSEMBLEA PUBBLICA 

ORE 21.00 PRESSO COOP ECOPOLIS VIA GIORGI  

DOMENICA 16 FEBBRAIO ORE 14.00 MANIFESTAZIONE: 

2 CORTEI DA PARCO CAVE (VIA CANCANO) E DAL PARCO PERTINI SI CONGIUNGERANNO 
SUL PONTE DI VIA NOVARA 

A seguito assemblea NO CANAL del 21 gennaio e dei successivi incontri della delegazione NO CANAL con Expo SPA – 
MM e Comune di Milano abbiamo ricevuto in data 31 gennaio la seguente proposta (PUNTI 1-2-3-4 estratti da e mail 
ricevuta da controparte) 

1) L’INTERA TRATTA DA VIA MAFALDA DI SAVOIA ALLO SPIGOLO DELLA SCUOLA DI VIA VISCONTINI E’ STATA PREVISTA IN 
CANALE SCATOLARE TOMBINATO, SENZA PREVEDERE ALCUN PUNTO SCOPERTO  

2) RESTA QUINDI COME UNICA TRATTA SCOPERTA LA ZONA DELL’ANSA PER UNA LUNGHEZZA PARI A 220 M (NON 
RIDUCIBILI) 

3) AREA QUARENGHI/CASTELLANZA: IL PROGETTO DI BONIFICA, AI SENSI DI QUANTO PREVISTO DALLA NORMATIVA 
VIGENTE (CHE PREVEDE ANCHE LA POSSIBILITA’ DI ESEGUIRE UNA MESSA IN SICUREZZA PERMANENTE) SARA’ 
RELATIVO ALL’ INTERA AREA (SIA PARTE EX-CAVA CHE PARTE FUORI CAVA) COME DA IMPEGNI ASSUNTI. TALE 
PROGETTO POTRA’ ESSERE AVVIATO SOLO SUCCESSIVAMENTE ALLA REALIZZAZIONE DELLE INDAGINI INTEGRATIVE 
INDICATE.  

4) IL PROGETTO PAESAGGISTICO DI DETTAGLIO SARA’ OGGETTO DI VALUTAZIONE NELL’AMBITO DELLA COMMISSIONE DI 
PROSSIMA CONVOCAZIONE. 

LA NOSTRA CONTRARIETA’ RIMANE IMMUTATA E SOPRATTUTTO L’ ANSA DI 220 METRI MOLTO PIU’ AMPIA DI QUELLA 
EVENTUALMENTE PREVISTA NON CONSENTIRA’ DI RESTITUIRE AI CITTADINI IL PARCO DI TRENNO COME PRIMA. AL 
PARCO PERTINI RIMANGONO LE CRITICITA’ DI SEMPRE. 

INOLTRE NON VI E’ ALCUNA INDICAZIONE DEI TRACCIATI ALL’INTERNO DEL PARCO DELLE CAVE E DEL BOSCO IN CITTA’. 
CI STIAMO MOBILITANDO PER IL PROSEGUIMENTO DELLA TRATTATIVA IN FAVORE DEL PERCORSO PROPOSTO DA ITALIA 
NOSTRA. 

LA LOTTA E LA MOBILITAZIONE STANNO CONTINUANDO E CONTINUERANNO. 

CHIEDIAMO UN TAVOLO DI TRATTATIVA UNICO E RELATIVO ALL’ INTERO PROGETTO. 

FINO A QUANDO NON VI SARA’ UN ACCORDO I LAVORI NON DOVRANNO CONTINUARE IN TUTTI 
I PARCHI E IN TUTTO IL TERRITORIO COINVOLTO IN QUESTO DEMENZIALE CANALE CHE 
COMPORTA UN GRANDE SPRECO DI SOLDI PUBBLICI PER UN’ OPERA UTILIZZATA SOLO PER I 
6 MESI DI EXPO E POI ABBANDONATA A SE STESSA. 

CONTINUIAMO I PRESIDI – PARTECIPIAMO ALL’ ASSEMBLEA – MANIFESTIAMO INSIEME. 

INFO: nocanal@autistici.org   Pagina Facebook: DifendiamoParcoTrenno 


